
【鹿児島県まちづくり実行委員会活動報告書】野口 祐一 

報告日 平成 17年 12月 31日 

★ 実施日 平成 17年 12月 22日 
★ 場所   本部書記局および南洲館 
《スケジュール》   
① 鹿児島県まちづくりに関しての現状 
② 宮崎県まちづくりに関しての活動状況と現状について 
③ 鹿児島県まちづくりに関しての今後の方向性とスケジュール確認 
 
《内容報告》 
① 鹿児島県まちづくりに関しての現状 
・ 毎月第3日曜日を中心に、店舗周辺のアーケードや公道の清掃活動を行なっている。 
・ JSDのまちづくりに関するビデオ（NPO関連、プロジェクト X）を視聴する。 
・ 現状の店舗周辺の通り会の現状と、イベントに関しての実態を把握する。 
 

② 宮崎県まちづくりに関しての活動状況と現状について 
・ 子育てネットワークへ参加して、宮崎子ども文化センターに関しての情報を得る。 
・ NPO法人宮崎子ども文化センターの正会員に登録した経緯を知る。 
※過去宮崎山形屋が場所を提供し、取り組んでいたキッズルームに関しての活動（ま

ちの子供預かり施設）について情報を得る。 
・ NPO法人宮崎子ども文化センター主催の「キッズカフェ」に関しての活動を聞く。 
 

③ 鹿児島県まちづくりに関しての今後の方向性とスケジュール確認 
・ 現状の街の美化運動に関しては、積極的に活動へ参加して行く。 
・ 周辺の通り会のイベントや、企業として参加している内容について再度情報収集を

行い、組合として取り組めるものがないか模索する。 
・ 他県の取り組みについての情報収集を行う。（長崎・佐世保等）1月又は 2月 
・ 宮崎の活動を参考にNPOに関する情報収集を行い、鹿児島で取り組める内容を検索
する。 

 
 
《感想》 

  今回、宮崎のまちづくりに関しての取り組みの情報を聞く事が出来て、鹿児島県のメ
ンバーも、今後取り組まなければならない方向性が見えて来ました。 
  今後、メンバーで話し合った方向性について、まず実行して行く事と、これから益々
求められる、中心商店街の賑わいについて真剣に考えて、積極的に活動を行なって参り

たいと思います。 
  大きな取り組みも大切ですが、まずは地道な活動からコツコツとやって生きたいと思
います。 


